

- Beginn der Sitzung:** 18:30 Uhr
- Teilnehmer:** 22 (laut Teilnehmerliste)
- Begrüßung:** Alle Teilnehmer werden begrüßt.
- Kassenbericht:** Anne Haase gibt den Kassenbestand bekannt. Dieser beläuft sich aktuell auf 86,01€, weil in diesem Jahr coronabedingt keine Ausgaben getätigt wurden.
- Beiträge:** Für das laufende Jahr wird ein Beitrag von 10€ pro Team erhoben werden. Das Konto hat sich nicht geändert. Anne schreibt die Vereine per Mail an.
- Neue Vereine:** Lukas Wübbolt hat in Esterwegen eine Boulegruppe gegründet. Esterwegen stellt ein Team und stehen noch mitten im Aufbau. Sie haben 3 Plätze hinter dem Fußballplatz, allerdings noch ohne Beleuchtung. Esterwegen hat aktuell 9 Mitglieder. FC Wesuwe will demnächst mitmachen. Heede (Ansprechpartner Heinz Specker) will mitmachen und Rhede (Ansprechpartner Heinrich Behrens) auch. Lorup sollte nachgehakt werden.
- Rückblick:** Fresenburg 1 ist Pokalsieger und Staffelsieger Kreisliga Emsland. Herzlichen Glückwunsch!
Es wird wahrscheinlich kein Ems-Vechte-Pokal ausgespielt.
Kreisklasse Nord: Meister TV Papenburg:
Herzlichen Glückwunsch!
Kreisklasse Süd: Meiser SC Osterbrock 3.
Herzlichen Glückwunsch!
Jens Bransmann berichtet vom Start des TC Erika-Altenberge in der Bezirksliga.
- Ligabetrieb:** Spielpläne werden nach den Teammeldungen erstellt.
Liga Nord: Papenburg soll in der Kreisliga mitspielen => 7 Mannschaften Kreisklasse
Liga Süd: 6 Teams Kreisklasse
9 Mannschaften Kreisliga
Von Lathen wurde angeregt, dass die Spieltage etwas entzerrt werden, um nicht alle 2 Wochen zu spielen. Grundsätzlich waren Fresenburg und Erika-Altenberge auch dafür. Das soll für nächstes Jahr noch einmal aufgenommen werden.
- Auslosung der Spiele für den EL-Cup:** Die Auslosung wird mit einem Programm von Heinrich Penning und einem weiteren Boule-Kollegen durchgeführt, wenn alle Mannschaften gemeldet wurden.

- Spielberichtsbögen: Es gibt verschieden Spielberichtsbögen für die Kreisliga/ Kreisklasse und für den EL-Cup. Eine Anleitung gibt es auf Emslandboule.de
- Es gibt eine Ergebniseingabe auf der Homepage (Eingabe direkt nach Spielende). Spielberichtsbögen sollen zeitnah an Info@Emslandboule.de gesendet werden. (Spielbericht einscannen und per Mail schicken)
- Homepage: Ulrich Peters berichtet kurz über die Homepage. Anregungen nimmt er gerne an. Die Homepage wurde auf die Smartphone-Nutzung abgestimmt.
- Verschiedenes: Auszug aus dem letzten Protokoll: *Ein Vorschlag von Heinrich, für 2022 eine Kreismeisterschaft in der Doublette zu veranstalten, trifft auf große Resonanz. Es soll eine Turnierleitung geben, die sich um die Austragung kümmert. Raspo Lathen hat sich bereit erklärt, dass mit zu organisieren.*
- Das Thema wurde noch einmal aufgegriffen. Eine Organisation für dieses Jahr scheint unrealistisch. Im Herbst soll die Organisation weitergeführt werden.
- Anregung von Heinrich: Andere Vereine sollen auch über offene Turniere nachdenken.
- Rainer Goebels fragt nach dem Umgang mit ungeimpften Spielern auf dem Bouleplatz. Aktuell stellt sich die Frage nicht, weil die Gesetze entsprechend sind.
- Hermann Wilkens lobt noch einmal den Einsatz aller Boule-Aktivisten.
- Ende der Sitzung: Heinrich und Heiner beschließen die Sitzung um 19:47 Uhr.

Protokollführer:

